

Abschied von den Gästen aus Südafrika

Obernkirchen. Die evangelisch-lutherische Kirchengemeinde Obernkirchen lädt ein zum Gottesdienst am Sonntag, 12. Juli, in dem die Gäste aus Südafrika verabschiedet werden. Fast drei Wochen haben John Malada und Phineas Thangavhuelelo aus der langjährigen südafrikanischen Partnerkirchengemeinde Vhuilafuri Einblicke in das kirchliche und soziale Leben in der Bergstadt gewonnen. Damit ist auch die Partnerschaft zwischen dem Kirchenkreis Grafschaft Schaumburg und dem südafrikanischen Kirchenkreis Devhula-Lebowa vertieft worden. Im Gottesdienst am Sonntag, der um 10 Uhr in der Stiftskirche beginnt, werden die Gäste aus ihrer Heimatgemeinde erzählen und noch einmal mit den Gottesdienstbesuchern singen. Kirchenvorsteherin Angela Stiepermann, die zusammen mit ihrem Mann Erwin Gastgeberin und Organisatorin des Aufenthaltes war, wird eine erste Bilanz des Besuches ziehen. Außerdem wird den Gästen der Erlös des Benefizkonzertes der Kirchenband „St. Mary's“ von 460 Euro übergeben, der für ein Projekt in der Partnergemeinde verwendet werden soll. r

Diedler neuer WGO-Chef

Obernkirchen. Wie Hans-Werner Diedler jetzt mitteilt, wurde er auf einer außerordentlichen und nicht öffentlichen Hauptversammlung der Wählergemeinschaft einstimmig zum neuen Vorsitzenden gewählt. Dieter Janson hatte bis dahin die WGO kommissarisch als Vorsitzender geführt. Zum neuen Schriftführer wurde, ebenfalls einstimmig, Ralf Mummer gewählt. r

Kunstwerke aus Gipsbausteinen



Obernkirchen. Warum sollen Kinder nicht mal ihre bildhauerischen Talente erproben? Dieses Angebot des Jugendzentrums lockte immerhin 20 Jungen und Mädchen an. Alle wollten mit Fuchsschwanz und Feilen kleine Kunstwerke aus 40 Zentimeter langen Gipsbausteinen formen. Wer Spaß daran hatte, konnte sein Werk anschließend noch mit Farben verschönern. Zwei Anschauungsmodelle waren vorweg angefertigt worden, damit bei den einzelnen Arbeitsschritten nichts schiefgehen konnte. Das Bild zeigt Jan Krömer bei der Arbeit. sig / pr.